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Oggetto:  Interrogazione su settore edile 

 
Posto che: 

•  E’ consapevolezza comune, ormai, che è già in atto ed assumerà toni sempre più 
pesanti una crisi nazionale del settore edilizia; 

 
• La città di Carpi è cresciuta esponenzialmente in numero di edifici e di quartieri; 

 
• Gran parte dell’economia locale si è basata nell’ultimo periodo sull’andamento di 

questo settore, accadimento favorito anche dalle politiche di pianificazione urbane e 
dalle scelte dei settori comunali preposti. 

 
Si chiede: 
 
• Quale siano stati i principi di riferimento in base ai quali la giunta ha ‘pianificato’ 

l’urbanizzazione cittadina; 
• Quali siano stati, in media, gli indici di cubatura concessi per le costruzioni negli ultimi 

quattro quinquenni; 
• Quanti siano, complessivamente, gli appartamenti costruiti ex novo nell’ultimo decennio a 

Carpi; 
• Quanti risultino, ad una analisi complessiva, gli appartamenti sfitti in città; 
• Di quanto siano cresciuti, in percentuale, negli ultimi cinque anni rispetto ai cinque 

precedenti i permessi di costruzione; 
• Di quanto sia aumentata demograficamente la popolazione nell’ultimo quinquennio; 
• Come valuti la giunta la situazione attuale e futura del settore in città, comprese le ricadute 

che necessariamente si avranno sull’economia complessiva. 
 
Carpi il 15. settembre. 2008 
 
Con osservanza, 

 Luca Guelfi 

 


